

Karlsruhe

smartKITA erfolgreich gestartet

[29.01.2014] Auf das Mitte Januar in Karlsruhe gestartete Portal smartKITA haben in der ersten Woche nach Freischaltung bereits mehr als 2.500 Nutzer zugegriffen.

Das zum 15. Januar 2014 gestartete smartKITA-Portal der Stadt Karlsruhe ([wir berichteten](#)) lässt sich bereits jetzt als Erfolg verbuchen. Das teilt die Firma Profi Engineering Systems mit, welche die Software smartKITA für die Verwaltung von Kinderbetreuungsplätzen entwickelt hat. „Das Portal ist sehr erfolgreich online gegangen“, meint Matthias Kohlhardt, Geschäftsbereichsleiter Software-Lösungen bei Profi. „Bereits in der ersten Woche meldeten sich über 2.500 Nutzer an und stellten circa 8.500 Anträge.“ Karlsruhe ist nach Angaben des Herstellers eine von rund ein Dutzend Städten in Deutschland, die ein softwarebasiertes Kita-Portal nutzen. Insgesamt habe die Stadt Karlsruhe über 12.000 Sorgeberechtigte aufgefordert, sich für das smartKITA-Portal anzumelden. „Die Bürger nehmen das Angebot augenscheinlich dankend an“, so Kohlhardt.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Karlsruhe, Sozialwesen, Kita, smartKITA